

Betreff: Empfehlungsschreiben für die Gebäudeverwaltung Karner KG

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich meine ausdrückliche Empfehlung für Gebäudeverwaltung Karner KG aussprechen.

In meiner Funktion als gerichtlich bestellte Sachwalterin für meinen Lebensgefährten und Eigentümer des Wohnhauses in 1160 Wien hatte ich die Möglichkeit, über mehrere Jahre eng mit der Gebäudeverwaltung Karner KG zusammenzuarbeiten.

Die Unterstützung und Professionalität, die sie in dieser besonderen und herausfordernden Situation gezeigt haben, waren außergewöhnlich.

Bemerkenswert ist, dass es der Gebäudeverwaltung Karner KG gelungen ist, den Ertrag der Liegenschaft innerhalb von vier Jahren zu verdoppeln.

Dies wurde durch gezielte Versicherungsoptimierungen sowie konsequentes Beharren auf teilweise rückwirkende Versicherungsfall-Abhandlungen erreicht. Diese strategische und durchdachte Vorgehensweise hat maßgeblich zur wirtschaftlichen Verbesserung der Immobilie beigetragen.

Besonders hervorheben möchte ich die einfühlsame und engagierte Betreuung während der schwierigen Phase, in der mein Lebensgefährte und Eigentümer im Wachkoma lag.

Die Gebäudeverwaltung Karner KG hat sich stets mit großem Engagement um die Belange der Immobilie gekümmert und mich als Sachwalterin in jeder Hinsicht unterstützt. Ihre Fachkompetenz, Zuverlässigkeit und ihre stets transparente Kommunikation haben mir die Verwaltung enorm erleichtert.

Auch nach dem Ableben des Eigentümers war ich weiterhin von der hervorragenden Arbeit von Gebäudeverwaltung Karner KG überzeugt.

Umso bedauerlicher war es für mich, dass die Erben der Liegenschaft beschlossen haben, die Zusammenarbeit zu beenden.

Ich kann jedoch mit voller Überzeugung sagen, dass ich in all den Jahren mit einer äußerst professionellen und serviceorientierten Hausverwaltung gearbeitet habe, die ich uneingeschränkt weiterempfehlen kann.

Die proaktive Herangehensweise, die sorgfältige Verwaltung und Instandhaltung der Immobilie sowie die transparente Abwicklung aller Aufgaben zeichnen die Gebäudeverwaltung Karner KG aus.

Ich bin dankbar für ihre Unterstützung und kann sie jedem Eigentümer wärmstens empfehlen.

Mit freundlichen Grüßen

